

## 冬道の運転に注意して!

11月22日、冬の交通安全市民総ぐるみ運動のファイナル啓発を国道230号沿いで開催。参加した364人は、手旗や横断幕で街頭啓発を行いました。

定山溪地区では12月1日、交通安全を祈願して「無事故もち」をつき、通行車両に配布しました。定山溪小学校の児童は「交通ルールを守りましょう」「冬道に注意してください」など書いたメッセージカードをドライバーに手渡し、交通安全を呼び掛けました。



交通安全の願いを込めた一振り

## 楽しい楽しいコンサート

12月5日、藻岩児童会館の開館20周年を記念して「地域ふれあいコンサート」が開催されました。会場となった、もいわ地区センターには小学生や園児など約500人の区民が詰め掛け、消防音楽隊の演奏に手拍子を打ったり、一緒に口ずさんだり。人形劇やマジックショーも楽しんで、子供たちは大喜びでした。



明るい音楽で陽気な気分



スピードダウンお願いします

## 一緒にスポーツ、友達増やそう!

南区少年少女親善スポーツ大会が11月18日、南区体育館で開催されました。344人の児童がドッジボールで心地よい汗を流しながら、親ぼくを深めました。



逃げずにキャッチ!

## 防火もちに願いを込めて

12月7日、真駒内幼稚園の園児たちが「防火もち」をつきました。区役所を訪れた市民に「私たちがついたおもちです」「火事に気を付けてください」と手渡し、火災予防を呼び掛けました。



思わぬプレゼントに笑みがこぼれます